

8. Oktober 2017: Tagesseminar mit **Herwig Duschek** in Satyagraha (S):

Andalusien! (Teil 1)¹



Herwig Duschek, 5. 10. 2017 www.gralsmacht.eu www.gralsmacht.com

2493. Artikel zu den Zeitereignissen

1.10.-Gladio-Massaker in Las Vegas (3)

Es gab große Hilfsbereitschaft und Trauer in der Bevölkerung, so der ZDF-Reporter (s.re.²), "... auf der anderen Seite ging das Leben aber tatsächlich vielerorts hier in Las Vegas weiter wie immer: Casinos waren geöffnet, es wurde gezockt, in vielen Straßen herrschte Highlife. Und das war phasenweise doch schon ein bißchen schaurig, oder auch befremdlich, dieses



direkte Nebeneinander von diesem historischen Verbrechen, das sich direkt hinter mir ereignet hat, das einen tiefen Einschnitt im Leben vieler bedeutet und viele Leben beendet hat, und auf der anderen Seite: <The show must go on!>"

¹ <http://www.gralsmacht.eu/termine/>

² <https://www.zdf.de/nachrichten/heute-sendungen/171003-1900-zdf-heute-gesamt-100.html>



(Das Festival-Gelände ist mit Leichen übersät. Hinweis bekam ich <http://boards.4chan.org/pol/thread/143902031>)

Nachdem Rudolf Steiner über die schwarzmagischen mexiko-amerikanischen Mysterien sprach – siehe Artikel 2492 (S. 3/4, Anm. 13) –, sagte er in demselben Vortrag weiter:³

Es wandelt sich das Triebproblem um in das Glücksproblem, und das Glücksproblem bekommt eine ganz bestimmte Färbung. Daher sehen Sie gerade im fünften nachatlantischen Zeitraum an den verschiedenen Stellen, insbesondere in der westlichen Kultur, Sinnen und Trachten nach dem Glücksproblem gerichtet, nach dem Glück, nach dem Schaffen des Glückes im Leben...

Da sehen wir zum Beispiel, wie nachgeforscht wird, was man tun kann, damit die Menschen auf der Erde ein möglichst glückliches Leben führen. Herstellung des Erdenglückes, das wird ein Ideal. Ich sage nicht: bloß unter ahrimanischen Kräften; es sind darinnen auch regulär fortschreitende Kräfte. Also es soll natürlich über das Glück nachgedacht werden.

Aber eine bestimmte Färbung bekam es unter Ahrimans Einwirkung durch einen rein teuflischen Satz: „Das Gute ist das Glück der größtmöglichen Menschenanzahl auf der Erde.“ Dieser Satz ist ein rein teuflischer Satz, denn er definiert das Gute so, daß er es durch das Glück ausdrückt, und noch dazu das Glück der größtmöglichen Anzahl, womit verknüpft sein würde das Elend der Minderzahl⁴...

Das zweite neben dem Triebproblem ist hier das Sinnessein, das Sinnensein. Es soll ja im fünften nachatlantischen Zeitraum die Sinneskultur veredelt werden. Aber die ahrimanischen Mächte wollen diese Sinneskultur für sich in Anspruch nehmen, und daher wollen sie die Gesinnung erzeugen, daß die Wahrheit einzig und allein im Sinnensein zu finden ist. Insoferne lebt in all dem, was im Problem des Sinnenseins lebt, Ahrimanisches.

Es gibt wohl keine Stadt auf der Welt, die so das "Streben nach Glück" gewissermaßen "urbanisiert verkörpert", wie Las Vegas:

³ GA 171, 24. 9. 1916, S. 100-115, Ausgabe 1984

⁴ Die Realität sieht anders aus: "Das Glück einer Minderzahl auf Kosten des Unglücks einer Mehrzahl."



(<https://pixabay.com/de/wynn-casino-las-vegas-gl%C3%BCcksspiel-1182164/>)



(https://de.quasargaming.com/createaccount1?bonus=800&btag=655468_074BB96F8E7C44DD915074A322D7A013&pid=2781823)

Bei Las Vegas ist auch der Zusammenhang der Mormonen mit der Mafia zu berücksichtigen (siehe Artikel 1693, S. 5).

(Fortsetzung folgt.)